

## **Betrugsmasche: Wiedermal hat ein angeblicher "Microsoft"-Mitarbeiter angerufen**

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 23. Januar 2022 um 01:31 Uhr

---

### **Polizei ermittelt**

## **Betrugsmasche: Wiedermal hat ein angeblicher "Microsoft"-Mitarbeiter angerufen**

Sonntag 23. Januar 2022 - **Salzderhelden / Greene (wbN). Gewisse Internet-Gauner versuchen es immer wieder. Ein versuchter Computerbetrug wird aus Salzderhelden und Greene gemeldet.**

Ein Anrufer hatte sich in zwei Fällen als angeblicher Microsoft-Mitarbeiter ausgegeben und Informationen über den Computer bei einem 61-Jährigen und einem 77-Jährigen gefordert.  
Fortsetzung von Seite 1

Angeblich um eine Schadstoffsoftware beseitigen zu können. Die Polizei in Einbeck hat ein Ermittlungsverfahren wegen versuchten Betruges eingeleitet.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Freitagvormittag erhielten zwei Anwohner aus Salzderhelden und Greene diverse Anrufe, bei denen sich die Anrufer jeweils als Mitarbeiter von Microsoft ausgaben und die beiden 61 und 77jährigen Männer dazu aufforderten, diverse Informationen über ihren Computer preiszugeben, um eine mögliche Schadsoftware zu entfernen.

Nachdem einer der beiden dem Anrufer mitteilte, dass er zuvor noch einen Experten zu Rate ziehen möchte, reagierte dieser gereizt und beendete das Gespräch.

Zu einem Schaden ist es bei den Meldenden nicht gekommen. Die Polizei Einbeck hat in beiden Fällen ein Ermittlungsverfahren wegen versuchten Betruges eingeleitet.“